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創創立立：：11996688年年 88月月 44日日  

国際ロータリー 
第２６７０地区 

◆例会日 毎週水曜日 12:30～13:30 

◆例会場 香川県善通寺市文京町 3-3-3 

(事務所)  善通寺商工会議所 2F 

TEL(0877)62-7627 FAX (0877)62-7656 

E-mail zen-rc@downtown21.gr.jp 

WEB http://www.downtown21.gr.jp/zen-rc 

 

◆会 長  葛石  智  ◆幹 事  仙頭 志朗  

       

今月の例会プログラム  

□ ６月 ３日(土)１８：３０～菜を里(７日を変更) 

        さとう たけし氏を囲んでの歓迎夜間例会 

□ ６月１４日（水） 各委員会業績報告 各委員長 

■■■ ６月 21日（水） 各委員会業績報告 各委員長 

□ ６月２８日（水）→３０日（金）に変更 １８：３０～ 

         魚七にて 最終夜間例会 

         会長・幹事退任挨拶 葛石・仙頭会員

 

 

 幹 事 報 告   
MAIL ﾚﾀｰ：ポリオプラスニュース 6 月号、RI 日本事務局財

団ニュース 6月号 

到 来 誌：新居浜 RC創立 70 周年記念誌 

配 布 物：ロータリーの友 6月号 

＊次週例会後に最終理事会を開きます。 

＊次年度白川幹事より例会後、次年度理事会を開きます。 

★ 6月のロータリーレートは 1＄＝140円（5月 136円） 

 

 出 席 報 告  正会員数 35名 名誉会員１名 

（2023/6/1現在） 

           （出席免除会員(b)9名(a)0名） 

6/14 (2657例会) 会員数  35名 出席会員 17名（6名) 
            欠席会員  9名    
5/27(2655例会) 会員数  36 名 出席会員 8名（3名) 
＜修 正＞   
メークアップ    19名 
石原慎一、橋本修洋一仁、宮武宏行、白川 等、野萱礼
三郎、松本光平、前田純、田岡直博、高畑光宏、髙木誠
一、森永常夫、下谷和範、酒井忠行、山下安亮、小松一
裕、牧田嘉己、岡崎圭介君  

5/24出席者 30名  出席率 100％ 

ビ ジ タ ー  １名   
香川第Ⅱ分区ガバナー補佐 原 将嘉様 
★ 退任挨拶に来られました 

お 客 様 

 新会員お客様 

（株）Fate 代表取締役 浪花 穣様 

 善通寺市議会議員 兼岡 誠様 

国際ロータリー 

会長   ジェニファー・ ジョーンズ 

＊＊＊＊＊＊＊
 

国際ロータリー第 2670 地区 
ガバナー 八田  光 

2022-23年度 

【会長運営方針】 

未来の善通寺ロータリー

クラブをイメージしよう 

  

週週  報報  
ＮＯ．４7－２６５8 

2023(令和5)年 6月 21日発行

2022-2023年度国際ロータリーのテーマ 

総本山善通寺五重塔 

 

 ニコニコBOX   
□ 原将嘉ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐様：退任の挨拶をさせて頂いて 
□ 細川督夫君：誕生祝を頂いて有難うございます。

委員会報告。次年度も宜しく 
□ 橋本修洋君：夫人誕生祝を頂いて！電話が鳴りま

した 
□ 辻村啓一君：先日、新社屋が完成しました。今後と

も宜しくお願いします。 
□ 安井一博君：プログラム委員会業績報告をさせて

頂き有難うございました 
□ 香川和久君：業績報告をして、一年間皆様には各

活動にご協力ありがとうございました 
□ 白川 等君：親睦委員会業績報告をさせて頂い

て、一年間有難うございました 
□ 関 清伸君：委員会報告をさせて頂いて 
□ 松本光平様：会報雑誌委員会報告をさせて頂いて

一年間大変勉強になりました。新年度も頑張ります 
□ 白井 聡君：委員会報告をさせて頂いて 
□ 髙島弘武君：早退いたします 

 
＊今日の会長の言葉＊   
先日スシローが 6700 万円の損害提訴がされました。事件の内容はご存じと思いますが、以外に身近な所で起こるかもしれない

ことかもわかりません。この事件を生活リスクとして考えてみれば、少年が面白半分でやった行為に対して、社会の受け止め方が

大きく変わったのではないかと危惧する一面があると思うのですが皆さんいかがですか。 



 

 

委員会業績報告  
 

＞＞クラブ奉仕委員会       委員長 香川  和久 

本年度会長のテーマである「未来
の善通寺ロータリークラブをイメージ
しよう！」のもと、年度の終わりにクラ
ブ創立５５周年を経て、今後も社会
や町にインパクトを与え続けられる
善通寺ＲＣを未来の１００周年に向

けても目指せることを、会員皆で想像できる一年にした
いと願い、本年度、活動してきました。 
私の役割としては次の３つをいただきました。 
１． クラブ奉仕委員長として 
２． 副会長として 
３． クラブ創立５５周年実行委員長として 
です。 
一つ目のクラブ奉仕委員長としては、７つの委員会を
担当させていただきました。その役割としては、①各委
員会事業へのサポート、②各委員会間の連携・調整を
はかる、ことと考えていました。 
結果としては、各委員会への受動的な働きは出来たと
思うのですが、能動的な働きまでには至らなかったと思
い、反省しております。 
 二つ目の副会長としては、①本年度より始めた事務局
会議に参加し、各事業への理解が深められ、かつ、次
年度へ向けたクラブ運営のつながりを得られたのではと
考えています。②会長不在時の際、例会や各種行事へ
の会長代行をさせていただきました。 
 三つ目の５５周年実行委員長としては、当初、私で努
められるのかどうか？…不安で一杯だったのですが、
皆様の協力を得て、式典・懇親会・記念事業共、無事
に実施できたと思っております。 
ただ、メモリアルプレート事業及び記念誌の作成など、

一部継続中のものもありますが、引き続き、皆様に協力
いただきながら、全て完了したいと考えております。 
最後になりますが、本年度の各活動を通して、善通

寺ＲＣが未来の１００周年を目指せることを、会員の皆様
と想像できる一年になったように思います。皆様には, 
一年間大変お世話になり有難うございました。 
        
＞＞親睦委員会         委員長 白川  等 
 

年度当初の計画書の通り、親睦を
深めた活動を実施することができま
した。 
1  夜間例会 8月１２日（金）１８:３０
～、おしゃべり広場で納涼夜間例会
を開催しました。 
2  観月例会 9 月１０日(土)、丸亀

東、観音寺東 RC と合同にて中津万象園にて園庭を予
定していましたが、雷雨となり懐風亭にて実施し雅楽演
奏を聴き親睦を深めました。終了後には満月を見ること
ができました。            
３ 年末家族例会は、創立５５周年式典後に来賓の方も 

 

 

   

 

参加して、会員家族共に楽しいひと時を過ごせる

様な例会となりました。 

4  新年夜間例会 1 月７日（土）「１８:３０～松坂本

店にて、新年を迎えての一時を楽しみました。  

5  花見例会 4 月１日（土）12：00～、善通寺ライ

オンズクラブと合同の花見の会を新しく出来た市

役所広場にて実施、ビラの音楽と三線の音楽と歌

を楽しみました 

６ また、５５周年でのアトラクションのさとうたけし氏

の空海御誕生１２５０年の大師市でのイベントの前

に歓迎会として６月３日（土）１８：３０９～菜を里にて

前田 純会員の歓迎会とあわせて実施しました。 

７  最終打ち上げ例会 6 月３０日（金）１８：３０～

魚七にて２８日の例会を変更して会長幹事の退任

挨拶のほか、新入会員の歓迎会等を行います。   

 

＞＞プログラム委員会  委員長代理 安井 一博 
 今年度は新型コロナウイルス
感染状況などがかなり落ち着
き、ほぼ事態が収まって来たの
で、ようやく客話を計画通りに
できるようになり 16 名の客話を
企画することができました。 
客話を企画にあたり、様々な分

野で活躍されている方々、そして、地域に密着した
テーマやタイムリーな話題をお話頂きました。 
そして、（株）キヤノンシステムアンドサポート花岡
敏昌様に初めてリモートで講話をして頂きました。 
卓話では、創立例会 8 月 3
日吉田会員、12 月 21 日細
川会員、2月15日牧田会員、
3名の卓話とロータリー特別
月間には、当該委員会によ
る卓話・客話をお願いしました。皆様一年間ご協力
ありがとうございました。 
 

＞＞ロータリー情報委員会  委員長 関  清伸 

 
  前期、岡崎圭介会員入会
にあたり、後期、前田純会員、
浪花 穣様、兼岡 誠様とこ
のたび入会前にインフォメー
ションしました。炉辺会合は、
コロナを考慮し今年度は開催で

きませんでした。次年度委員会に申し送ります。 

             

本日お客様 

←浪花 穣氏 

            兼岡 誠氏→ 
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新会員予定者のお客様での挨拶 



 

 

   

 

 

＞＞会員増強委員会   

    委員長 白井  聡 

 

 今年度目指していました

会員増強は、２名 

でした。 

今年度は退会者２名、入

会者４名となり目標通り増

強することができました。推薦者の皆さんあ

りがとうございました。 

まず、１名は１１４BK の川田博文支店長

の転勤により岡崎圭介支店長が入会し３月１

日には、前田 純会員が入会。５月末に牧

田嘉己会員が引っ越しされ退会。本日お客

様で来られている２名、浪花 穣氏と兼岡 

誠氏は来週入会の運びとなりました。 

以上、報告を終わります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

8/10 おしゃべり広場ビアガーデン 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

9/10 ３クラブ（観音寺東・丸亀東・善通寺） 

    合同観月会 中津万象園懐風亭 

 

 

 

 

 

49 例会、客話者 15 名＋リモート 1 名 

 

 

 

 

 

 

 

 

              1 

2/11 ５５周年記念祝賀

会＆家族会 

                  オークラホテル丸亀２F     

 

 

 

 

 

7/29 善通寺市長 

辻村 修様 

 

 

 

 

 

8/10 第Ⅱ分区Ｇ補佐 

原 将嘉様 

 

 

 

 

 

8/31 商工青年部 

会長 浪花 穣様 

 

 

 

 

 

10/9 米山奨学生

(高松東)アラムエムデ

ィマハフズル君 

 

 

 

 

 

 

11/9竹中 壽男様 

 

 

 

 

 

11/30野村證券 

高松支店長 渡邉 

広重様 

 

 

 

 

 

1/25 ｵﾘﾝﾊﾟｽﾏｰｹﾃ

ｨﾝｸﾞ㈱ 清川 翼様 

 

 

 

 

 

2/22彫刻家 

 大西 康夫様 

 

 

 

 

 

3/1 ZENキューブ 

館長 井手 敏之様 

 

 

 

 

 

3/8ビラ奏者 

真鍋 志保様 

 

 

 

 

 

3/15 日本赤十字社香

川県支部 嘉藤整様 

 

 

 

 

 

3/29 香川証券丸亀

支店長 梶河孝祐様 

 

 

 

 

 

4/12 香川県食品衛生

協会 事務局長  

松本 幸三様 

 

 

 

 

 

5/10 NPO子育てネ

ットくすくす事務局長 

間島いずみ様 

 

 

 

 

 

5/17 はわい温泉千

年亭 代表取締役  

湯村 拡行様 
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R5.1/7 新年夜間例会 松坂本店 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4/1 ﾗｲｵﾝｽﾞｸﾗﾌﾞとの合同お花見会  

善通寺市役所広場 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6/3 さとうたけし氏歓迎＆前田新会員歓迎例会 

   菜を里 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

12/11 創立 55周年記念式典来賓者と 
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